



Dorothee Schiwy
Sozialreferentin

Frau Stadträtin Jutta Koller
Herr Stadtrat Oswald Utz
Herr Stadtrat Dominik Krause
Stadtratsfraktion DIE GRÜNEN/RL
Rathaus

Datum 28.01.19

Humanistische Werte in Münchner Erstaufnahmeeinrichtungen hochhalten!

Antrag Nr. 14-20 / A 03819 der Stadtratsfraktion DIE GRÜNEN/RL
vom 08.02.2018, eingegangen am 08.02.2018

Az. D-HA II/V1 1640-1-0274

Sehr geehrte Frau Stadträtin Koller,
sehr geehrter Herr Stadtrat Utz,
sehr geehrter Herr Stadtrat Krause,

zuerst möchte ich mich für die großzügig gewährte Terminverlängerung in dieser Angelegenheit bedanken, die stadtinterne Abstimmung des Antwortentwurfes gestaltete sich langwieriger als erwartet.

Zu Ihrem Antrag vom 08.02.2018 teilen wir Ihnen mit, dass Ihrem Anliegen bereits durch ein Schreiben des Herrn Oberbürgermeister Reiter vom 22.05.2018 in dem er sich für den weiteren Zugang des Infobusses für Flüchtlinge zu den Dependancen der Aufnahmeeinrichtung in München an Frau Regierungspräsidentin Els einsetzt, entsprochen wurde.

Im Antwortschreiben von Frau Regierungspräsidentin Els vom 04.07.2018 führt die Regierung von Oberbayern aus, dass die Rechtsberatung durch den Infobus zu keiner Zeit unterbunden, sondern lediglich der Zugang auf das Gelände der Dependancen der Aufnahmeeinrichtung Oberbayern untersagt wurde. Hierzu sei aktuell ein Rechtsstreit vor dem Verwaltungsgericht München anhängig, dessen Ausgang die Regierung von Oberbayern vor weiteren Einlassungen in dieser Sache abwarten wolle.

Um Kenntnisnahme von den vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Dorothee Schiwy
Berufsm. Stadträtin